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Das Team der SPÖ Lasberg     -   offen   -   ehrlich   -  sozial 

SPÖ  Lasberg  
                           

 

 

 

                                              aktuell 

 AUS DEM WEITEREN INHALT: 

 

- Der Fraktionsobmann  und der  
   Ortsparteivorsitzende                                S. 2 

- Regina Rossgatterer 
- Der Pensionistenverband                           S. 3 

- Andreas Babler: 
  Zurück zur Gerechtigkeit                                  S. 4 

 

Das Team 
der SPÖ Lasberg 

wünscht allen Lasbergerinnen 
und Lasbergern 

geruhsame Feiertage und 
einen Guten Rutsch ins  

Neue Jahr 2024! 
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Der Fraktionobmann und der Ortsparteivorsitzende 

                                                         
 

 

 

Liebe Lasbergerinnen, liebe Lasberger! 

Mitte 2013 habe ich die 
Funktionen des Gemein-
devorstandes, des Frakti-
onsobmannes der SPÖ 
und die des Umweltaus-
schussobmannes von mei-
nem Vorgänger Franz Bin-
der übernommen. Ich war 
zusätzliche in vielen Aus-
schüssen auf Gemeinde- 
und Bezirksebene vertre-
ten und habe in dieser 
Zeit viel lernen dürfen, 
viele Erfahrungen machen 
dürfen. Manchmal war es 
„zach“ und manchmal 

ging es ganz einfach.  

Die Agenden, für die ich verantwortlich war, wa-
ren oft kraftraubend und nervenaufreibend, aber 
auch wieder schön und motivierend für die nächs-
ten Aufgaben. Nach 10 Jahren ist es nun an der 
Zeit, meine Energie und meine Freizeit in andere 
Richtungen zu lenken.  
 

Ich möchte mich bei allen Menschen, die mich bei 
meiner politischen Arbeit begleitet haben, bedan-
ken. Auch wenn es zu Meinungsverschiedenhei-
ten kam, so war es anschließend immer möglich, 
sich mit Respekt und Wertschätzung zu begegnen.  
 

Für das Verständnis, das mir entgegengebracht 
wurde, möchte ich mich vor allem bei meiner 
Gattin Manuela und bei meinen Kindern bedan-
ken. Vieles konnte ich erreichen, in vielen Dingen 
konnte ich unterstützen und manches ist mir lei-
der nicht gelungen. 
 

Ich durfte Regionalpolitik erleben, so wie sie sein 
soll und manchmal auch, wie sie nicht sein sollte. 
Diese Erfahrungen der vergangenen Jahre haben 
mich in meiner persönlichen Entwicklung geprägt, 
verändert gefordert und gefördert. Das Wohl aller 
Bewohner und Bewohnerinnen von Lasberg war 
mein Antrieb. Der Erhalt einer lebenswerten Um-
welt für uns und unsere Kinder - und das schon in 
Lasberg beginnend - wurde ein wichtiger Lebens-
inhalt. Soziale Gerechtigkeit und die Förderung 
von benachteiligten Menschen ist meine Lebens-
einstellung und wird mich auch weiterhin auf mei-
nem Weg begleiten.  
 

Ich werde für die weitere Gemeinderatsperiode 
als „normaler“ Gemeinderat weitermachen. Ich 
bleibe der SPÖ-Lasberg nach wie vor als stellver-
tretender Parteivorsitzender erhalten und werde 
meine Nachfolgerin Regina Roßgatterer so gut wie 
mir nur möglich unterstützen.  
 

Ich wünsche Regina dazu ein geschicktes Händ-
chen in der fraktionellen Arbeit und den notwen-
digen Rückhalt in den Gremien.  
 
Ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins Jahr 
2024!  
 

Martin Eder 

Ich nehme den teilweisen 
Abschied von Martin mit 
dem sprichwörtlichen la-
chenden und weinenden 
Auge zur Kenntnis: Zum 
Einen, weil er aus ver-
schiedenen Funktionen 
ausscheidet, zum Ande-
ren, weil er uns noch in 
anderer Form erhalten 
bleibt und ich mich auf 
die zukünftige Zusam-
menarbeit mit Regina 
freue. 
 

Vielleicht kann sich noch 
jemand erinnern, dass ich aus einem gewissen 
Zweckoptimismus heraus in der Erstausgabe der 
heurigen Zeitung schrieb: „Wir haben die Scher-
ben weggeräumt.“ Am Ende des Jahres bin ich 
überzeugt, dass es uns tatsächlich gelungen ist. Ich 
war von der Rede von Andi Babler am Parteitag zu 
tiefst beeindruckt (wer sie nicht kennt, sie kann im 
Internet jederzeit nachgehört werden, ich empfeh-
le es allen) und kann mich dem Motto „Zurück zur  
Gerechtigkeit“ und „Herz statt Ellbogen“ nur voll 
anschließen. In diesem Sinne bin ich für 2024 sehr 
guter Dinge. 
 

Nun zu einem weihnachtlichen Thema der ande-
ren Art: 
Ich habe kürzlich gelesen, dass sich beinahe ein 
Fünftel der Menschen für das Bestreiten der Weih-
nachtsfeiern und den Kauf der Geschenke Geld 
ausborgt! Dieser Umstand zeigt uns zweierlei: Ei-
nerseits ist Weihnachten inzwischen sinnentfrem-
det kommerzialisiert und zum Anderen leben viele 
Menschen inzwischen täglich von der Hand in den 
Mund, um irgendwie über die Runden zu kom-
men. Freuden, die eigentlich selbstverständlich 
sein sollten, wie etwa ein schönes Weihnachsfest, 
werden für sie zum unfinanzierbaren Luxus oder 
können nur über Schulden finanziert werden. Die 
Ursachen hierfür liegen meiner Ansicht klar in der 
unsozialen Politik der letzten Jahre, welche die 
horrende Inflation tatenlos zuließ, die Reichen be-
günstigte und tatenlos zusah, wie immer mehr 
Menschen unter die Räder kamen. Hier wird es 
höchste Zeit, dass eine starke Sozialdemokratie 
wieder für mehr Gerechtigkeit sorgt. 
 

Und noch etwas: 
Wer kämpft bzw. kämpfte außer den Sozialdemo-
kraten mit den Arbeitnemerinnen und Arbeitneh-
mern heuer für gerechte Löhne? Hat man von den 
Christdemokraten und den Neos etwas anderes 
gehört, als dass die Abschlüsse nicht zu hoch sein 
dürfen und der 13 und 14 Gehalt abgeschafft ge-
hören? Haben die Arbeitnehmer in diesem Zusam-
menhang vom sonst so wortgewaltigen Herrn Kickl  
irgendeine Unterstützung bekommen? 
 

In diesem Sinne auch meinerseits schöne Feierta-
ge und ein Prosit 2024!  
 

Hermann Leitner 
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Weihnachtsgrüße des Pensionistenverbandes 

 

Dank dem Fleiß der Funk-
tionäre und Funktionärin-
nen und der Untersüt-
zung durch unsere Mit-
glieder können wir auf 
ein erfolgreiches und ak-
tives Jahr zurückblicken! 
 

 

Ich denke da beispielsweise an unsere Wander-
ungen, Ausflüge und Reisen, den Pensionisten-
stammtisch, den traditionellen Faschingskehraus 
am Faschingsdienstag im Gasthaus Stadler (GH zur 
Haltestelle), unsere Weihnachtsfeier, die Mutter-
tags– und Vatertagsfeier, dem Nußbaumfest, und 
so weiter. 

Neben der Geselligkeit nehmen wir auch unsere 
soziale Verantwortung gegenüber unseren Mit-
gliedern wahr. Wir bieten auch weiterhin Bera-
tung in rechtlichen und sozialen Belangen und wir 
vermitteln gerne Termine. 
 

Ein herzlicher Dank nochmals für das Engagement 
unserer Funktionäre und Mitglieder! 
 

Ansonsten wünsche ich allen Lasbergerinnen und 
Lasbergern frohe Weihnachten, ein gutes neues 
Jahr und vor allem viel Gesundheit im Jahr 2024.  
 

Passt auf euch auf und bleibt alle gesund! 
 

    Erwin Bauer 

Liebe Pensionistinnen und Pensionisten, 
 liebe Lasbergerinnen und Lasberger! 

 

Durch die gute Zusam-
menarbeit mit allen 
Fraktionen sind wieder 
viele, gute sinnvolle 
Projekte gelungen. Von 
Hochwasserschutz im 
Feistritztal , Gemeide-
straßenbau, die Be-
triebsansiedlung durch 

die Fa. Rekord bis zum gemeinsamen Kampf ge-
gen die bevorstehende Raika-Filialschließung und 
noch vieles mehr,  Lasberg ist wieder ein Stück  
weiter zusammengerückt. 
 

Gerade jetzt in der besinnlichsten Zeit des Jahres 
und der immer schwieriger werdenden Zeiten, ist 
es wichtig einen Zusammenhalt zu spüren. 
 

Hatte uns in den letzten Jahren Corona fest im 
Griff, sind es jetzt die massiven Teuerungen bei 
Lebensmittel, Mieten und Energiekosten, die den 
Menschen zu schaffen machen.  
 

Positiv zu erwähnen ist natürlich, dass durch die 
guten Kollektivlohnverhandlungen, die sich heuer  
sehr schwierig erwiesen haben,  in den meisten 
Branchen zumindest die Inflationsrate abgedeckt 
wurde und somit die Kaufkraft der Bevölkerung 

wieder steigt. Auch die Pensionistinnen und Pensi-
onisten  können sich ab 1. Jänner 2024 über eine 
Erhöhung der Bruttopensionen um 9,7 % freuen. 
Somit wird auch die Konjunktur wieder angekur-
belt.  
 

Ich hoffe, die gute Zusammenarbeit wird auch im 
nächsten Jahr bestehen bleiben, damit wir mit Zu-
versicht in die Zukunft schauen können. Es gibt 
noch viel zu tun, wie der Kindergarten- und Schul-
ausbau in den nächsten Jahren. Daher ist es wich-
tig, dass wir weiter an einem Strang ziehen und 
somit weiterhin gute Projekte ausarbeiten und 
verwirklichen können. 
 

In diesem Sinne wünsche ich euch eine besinnli-
che Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr 
2024! 
 

Regina Rossgatterer 

Regina Rossgatterer 

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Lasberg 
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